

35 MIL ÁRBOLES PLANTADOS EN LA REGIÓN HUISTA DURANTE 2022 ¡MISIÓN CUMPLIDA!

Al clausurarse el programa de educación forestal y de reforestación Sembrando Huella 2022 en la región Huista de Huehuetenango, los resultados son halagüeños: 35 mil árboles de las especies cedro, caoba, framboyán, eucalipto, ciprés, pino, ahuehuatl, matiliguat, palo blanco, jacaranda, hormigo y madre de agua, entre otros. Este año, más de 1 mil 600 amigos del bosque se pusieron la camiseta destacando centros educativos, sociedad civil, municipalidades, instituciones públicas y organizaciones no gubernamentales.



Especial reconocimiento merecen las Municipalidades de Nentón, Jacaltenango, La Democracia y Santa Ana Huista. También la Asociación de Organizaciones de Los Cuchumatanes -ASOCUCH-, la Asociación de Cooperación al Desarrollo Integral de Huehuetenango -ACODIHUE-, la Escuela Técnica de Formación Forestal -ESTEFFOR- y la Reina Indígena Nacional Rab'in Ajaw 2022-2023, Alma Irene López Mendoza, quienes se distinguieron por su colaboración, altruismo y dedicación en las jornadas de reforestación con las que se contribuyen a la recuperación de áreas desprovistas de cobertura forestal en la región Huista.



Durante el acto de clausura de nuestro programa Sembrando Huella, Rab'in Ajaw, Alma Irene López

Mendoza, con sus palabras resumió la labor que desarrollamos. *“Los jóvenes debemos tener cultura forestal. El compromiso no termina con plantar un árbol, debemos cuidarlo para que se desarrolle. Seamos amigos del bosque”* dijo la Hija del Rey.

“Gracias a cada uno de nuestros amigos del bosque por dedicar instantes de su vida para plantar un árbol y sembrar huella. Predicamos con el ejemplo. Con mucha satisfacción decimos misión cumplida” dijo el director subregional del Instituto Nacional de Bosques -INAB- en Santa Ana Huista, Arbin de León Villatoro.